

PRESUPUESTOS ■ EL ICAT PREVÉ, PARA ESTE 2016, UN GASTO DE 1 MILLÓN DE EUROS

El Col·legi d'Advocats pide al Govern que acelere el proyecto de Ciutat Judicial

■ El Col·legi d'Advocats de Tarragona prevé, para este 2016, un gasto de 1 millón de euros, exactamente la misma cantidad que se prevé en el capítulo de ingresos presentado en los presupuestos. Como principal novedad de este año, la reducción de cuotas para los colegiados ha aumentado aproximadamente un 5% respecto al año anterior. Esta rebaja se acumula a las reducciones aplicadas desde 2014. Así, pues, en tres años las cuotas de los abogados del Col·legi d'Advocats de Tarragona (ICAT) se han reducido casi un 25%.

Según la junta de gobierno, se han conseguido llevar a cabo estas reducciones gracias a la racionalización de los gastos y «a ahorrar en cosas no necesarias», comentaba Alberto García, teso-

rero del ICAT. Además, con esta reformulación de las partidas, se ha aumentado el sueldo de los trabajadores del colegio, ha subido el nivel de formación para los colegiados y se ha instalado una sede del colegio en Valls.

El millón de euros previstos para este 2016 proviene de tres fuentes de ingresos. En primer lugar, las aportaciones de los colegiados, que significan aproximadamente el 70% del total; en

Las cuotas de los colegiados se han reducido un 25% en los últimos tres ejercicios

segundo lugar, las aportaciones de la Generalitat, que es la administración responsable de asegurar la justicia gratuita a todos los ciudadanos. La aportación pública representa casi el 25% de los ingresos totales. Por último, el incremento de los beneficios que provienen de entidades privadas, como la publicidad, los alquileres o los informes, también configuran el conjunto de ingresos.

Según el decano del ICAT, Manel Albiac, «la política presupuestaria del ente parte de dos ideas inspiradas en el modelo de gestión de la empresa privada». Por un lado, la austeridad en los gastos de representación –fiestas de los colegiados, por ejemplo–, y racionalizar los costes estructurales. «Para esta junta, lo más importante es apostar por los servi-



Alberto García, tesorero del ICAT, y Manel Albiac, decano del ICAT, durante la rueda de prensa celebrada ayer. FOTO: CARLA POMEROL

cios y formación de los colegiados», comentaba Albiac.

Ciutat Judicial en Tarragona

La junta actual del Col·legi d'Advocats de Tarragona también opinó sobre el proyecto de Ciutat Judicial en Tarragona. «Llevamos mucho tiempo esperando, y esto no arranca», comentaba el decano. Para la junta, el problema recae en la falta de comuni-

cación entre las administraciones. Tarragona es la única capital de provincia sin una sede judicial unificada. Para el Col·legi d'Advocats, «la dispersión de edificios comporta una serie de perjuicios tanto a los ciudadanos como a los funcionarios». El decano del ICAT, Manel Albiac, aseguró que «la justicia sería más rápida si hubiese una Ciutat Judicial en Tarragona». **C.POMEROL**